

Roger Waters soutient la Flottille de la liberté pour Gaza

16 juillet 2018



Le bassiste des Pink Floyd Roger Waters soutient la Flottille de la Liberté pour Gaza et la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

"Nous revoici, pour la Flottille de la Liberté. La dernière fois c'était en 2016. Cette fois-ci il y a quatre bateaux, deux sont en ce moment en route pour Naples. Les autres se dirigent vers la Sicile dont ils partiront ensuite pour traverser le reste de la Méditerranée en direction de Gaza. Ils apportent du matériel médical.

Je vous accompagne de bout en bout comme des millions d'autres personnes dans le monde entier. Ce qui se passe à Gaza depuis quelques mois...non, depuis 50 ans en fait, est terrible, révoltant, épouvantable.

Nous avons tous un choix à faire. Est-ce que oui ou non, nous croyons en la déclaration universelle des Droits de l'Homme de 1948 qui déclare que tous nous sommes frères et sœurs, et que tous, dans le monde entier, méritent d'avoir les mêmes droits, humains, civiques et légaux quelles que soient leur religion et leur appartenance ethnique. Ce qui s'applique bien sûr à nos frères de Gaza.

Mon coeur est avec vous sur les quatre bateaux qui voguent vers Gaza. Bon vent !"

??@rogerwaters soutient la Flottille de la Liberté pour #Gaza ?????????? @GazaFFlotilla
<https://t.co/1fHa4C5FeD>

— Plateforme Palestine (@PFPalestine) 16 juillet 2018

• Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

• Adresse de cet article :

<http://www.plateforme-palestine.org/Roger-Waters-soutient-la-Flottille-de-la-liberte-pour-Gaza>